清里区地域協議会の活動状況は、上越市HP でご覧いただけます。 https://www.city.joetsu.niigata.jp/life/6/63/

発行日 令和5年8月25日 発行人 清里区地域協議会

会長 古澤 文夫

羽深 正 編集委員

保坂 幸男

第71号

≪清里区の地域活性化に向けて≫

清里区の豊かな自然環境と地域資源という強みをいかして、来訪 者と地域住民の交流がさらに広がり、誰もが地域への誇りと愛着をも ち、住んでみたい住み続けたいまちを目指していきます。

〇構成要素(重点取組)

- ・坊ヶ池周辺の資源(自然や施設)を活用した地域の活性化
- ・農業を軸とする交流人口の拡大
- ・子育て世帯、高齢者世帯が安全で安心して暮らせる環境の整備

し協力

隊員による活動紹介やそ 4区で活動する地域おこ

こから見えてくる課題に

0

- 耕作放棄地の有効活用
- ・地元農産物の普及と販売の拡大
- ・自然環境を生かした取組の充実

※ 地域協議会による地域の活力向上に向けた議論を進めるに あたり、地域において特に重視したいこと、大切にしたいこと 市から各地域協議会へ作成依頼があったものです。 を、委員間や地域協議会と市の間で認識を共有するために、

)牧区・板倉区・中郷区・清里区

研

報

告

地域協議会委員合同研修会

とき

6 月 12 日

月

会場 ゑしんの里記念館

性化に関する取組等につい 表がありました。 ○地域協議会の取組事例発表 各区から自主的審議や地域 7

○地域おこし協力隊につい

って

地域おこし協力隊につい

て

研修内容

「研修会に参加して」 地区

研修会が板倉区を会場に実施さ 合同の地域協議会委員 川 正平



れ参加しました。

ありました。
た活性化の取組について発表が特色や多様な地域資源を生かし特色や多様な地域資源を生かし

清里区は地域協議会が「清里区は地域協議会が「清里区は地域協議会が「清里区と感じました。

堀川一大学

がありました。ら地域での活動等について発表ら地域おこし協力隊の皆さんかる回の研修では、4区で活動す

て、子どもの保護者仲間と思わて、子どもの保護者仲間と思わていきたい。」と言われました。
地域のことを当たり前と思わせ域のことを当たり前との語り

活動報告

〇第1回地域協議会

【4月27日(木)】

★ 協議事項

て検討を行いました。・「地域活性化の方向性」につい

★ 報告事項

いて説明がありました。
5年度の清里区関連予算につき総合事務所の職員体制と令和

〇第2回地域協議会

【5月25日(木)】

★ 協議事項

て検討を行いました。・「地域活性化の方向性」につい

〇第3回地域協議会

協議事項 【6月29日(木)】

て検討を行いました。「地域活性化の方向性」

につい

・清里区におけるビレッジプラン★ 報告事項 」

している姿を見られることが、今

「子どもが自然の中で伸び伸び

りました。の取組概要について説明があ

〇第4回地域協議会

【7月27日(木)】

★ 諮 問

- て続的発展計画変更(案)につい諮問第64号 上越市過疎地域持
- 過疎地域において総合的かつ計過疎地域において総合的かつ計

★ 答 申

ました。 生活に支障はないものと認め 生活に支障はないものと認め 生活に及ぼす影響という観点 生活に及ぼす影響との住民の

★ 協議事項

- て検討を行いました。・「地域活性化の方向性」につい
- 視察を行うことにしました。10月11日(水)に坊ヶ池周辺施設の現状と取組状況についてい方に方ヶ池周辺施
- マの選定に向けた協議を行い自主的審議事項について、テー

傍聴してみませんか地域協議会を

無 集 雑 感

さて、私たち地域協議会では生さて、私たち地域協議会では生ました。

ただければと思います。 議会委員や総合事務所へ相談いどがありましたら、気軽に地域協用して取り組んでみたい事業な用して取り組んでみたい事業な用して取り組んでみたい事業な